

Madame Mary E. Vandenhoff née à Stonewall (Manitoba), est nommée Ambassadeur en République de Finlande.

Madame Vandenhoff [baccalauréat ès art, Université Queen's, 1966; maîtrise ès art, National Autonomous Université de Mexico, 1970; maîtrise en administration des affaires, Université de Toronto, 1973] est entré au ministère de l'Industrie et du Commerce en 1973. Elle a servi à l'étranger à Quito comme Conseiller (affaires commerciales) de septembre 1984 à janvier 1985. À Ottawa, elle a été Directrice adjointe de l'Asie du sud et du sud-est de février 1984 à mai 1985; et directrice adjointe de la filière commerciale/économique de 1985 à 1986. Elle est Directrice du Financement des exportations, des projets d'équipement et des maisons de commerce depuis 1986. Elle est mariée à Jack Vandenhoff et ils ont trois enfants. Madame Vandenhoff remplace Monsieur J. Ross Francis.

* * * *

Monsieur F. Ian Wood, né à Québec (Québec), a été nommé Consul général à Seattle.

Monsieur Wood (baccalauréat ès arts avec spécialisation en histoire, University of Western Ontario) est entré en mai 1957 au Service des délégués commerciaux. En 1957 et 1958, il a été boursier de deuxième cycle en études extrême-orientales à Duke University. Il a occupé à l'étranger les postes suivants: Vice-consul et délégué commercial adjoint à New York de 1958 à 1962, deuxième secrétaire (affaires commerciales) à Athènes de 1962 à 1965; conseiller (affaires commerciales) à Vienne de 1965 à 1968; Conseiller (affaires commerciales) à Beyrouth de 1970 à 1973; Ministre-Conseiller (affaires commerciales) à Paris de 1973 à 1977; Ministre (affaires économiques) à Moscou de 1977 à 1979; Vice-président de la société de Gatoil International Inc. à Genève et Houston de 1979 à 1981 et Ambassadeur auprès du Koweït de 1981 à 1985. À Ottawa, il a rempli de 1968 à 1970 les fonctions d'agent du Service des délégués commerciaux et d'adjoint exécutif du Sous-ministre adjoint principal (Industrie et Commerce). De 1986 à avril 1987, il a été Directeur de projet du groupe d'étude sur la formation aux affaires internationales et de la coopération pour le développement international (forum entreprises - universités). En 1987, il est devenu Directeur général des services de communications sur le commerce. Il est marié à Barbara J. Kindersley et ils ont six enfants. Monsieur Wood remplace Monsieur J. Asselin.